

Eines unserer Erfolgsrezepte: Aus Importen werden Exportschlager.



Normalerweise erfinden wir alles selbst. Schließlich verzeichnet Baden-Württemberg die meisten Patentanmeldungen in ganz Deutschland – mit ein Grund für unsere Exportstärke. Aber manchmal muss selbst ein Exportland importieren: nämlich einflussreiche Menschen aus aller Welt. Die kommen dann direkt mit der weltoffenen Atmosphäre und dem typisch baden-württembergischen Erfindergeist in Berührung. Und schon entstehen neue

Kombinationen – zum Beispiel aus italienischer Lebensfreude und einer Spätzlepresse: Fertig ist das Spaghetti-Eis, erfunden 1969 von Dario Fontanella in Mannheim. So wird aus einem Import ein Exportschlager! Auf den wir nicht weniger stolz sind als auf Dübel, Auto, Teddybär oder Schwarzwälder Kirschtorte. Der richtige Ort für gute Ideen: nur ein Grund, jetzt umzuziehen. Viele weitere gute Gründe finden Sie unter www.BW-jetzt.de.

 [BW-jetzt.de](http://www.BW-jetzt.de)

 facebook.com/BWjetzt

 [@BWjetzt](https://twitter.com/BWjetzt)



Baden-Württemberg

Wir können alles. Außer Hochdeutsch.